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Esta  comisión  sugiere  designar  a  Viviana  Palombo  como  coordinadora  de  la
Comisión de actividades de enseñanza.

Para  este  período,  se  ha  decidido  trabajar  en  los  temas  que  se  describen  a
continuación, sin desmedro de otros aspectos que puedan surgir en el transcurso del período.

1. Dificultades  estudiantiles  al  ingreso.  Este  tema  se  refiere  a  la  existencia  de  una
brecha  entre  los  niveles  de  conocimientos  y  habilidades  matemáticas  al  ingreso
deseados  por  la  Facultad  de  Ingeniería  y  las  que  efectivamente  poseen.  Eso  se
traduce en dificultades en aprendizajes y velocidad de avance en la carrera. No se
desconocen acciones que ha hecho la Facultad para atenuar este problema como por
ejemplo el curso de Matemática Inicial,  pero la brecha es de tal calibre que hace
necesario seguir planteando medidas para atacar el problema.

2. Ingreso de estudiantes de UTU. Este es otro problema que también es de larga data, y
está relacionado con el  anterior.  Los datos que se han venido relevando sobre la
retención y el  avance de los estudiantes  que provienen del  área de la  Educación
Técnica Profesional muestran peores números que los que provienen de la Educación
Secundaria. Es necesario actualizar datos y en caso de mantenerse esa diferencia,
buscar medidas para eliminar o cuando menos disminuir en lo posible la diferencia.
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